

Акилле Сальвagni Achille Salvagni



Итальянский архитектор и дизайнер Акилле Сальвagni — владелец собственной галереи в лондонском Мейфэре, известен своими роскошными интерпретациями послевоенного модернизма. Мастер ограниченного тиража, он предпочитает работать с ониксом, мрамором, бронзой, пергаментом и листовым золотом. Цены на его уникалы достигают 200 000 долл. Сальвagni родился в Риме в 1970 году. В 2002 году основал архитектурную фирму Achille Salvagni Architetti. Прославился люксовыми жилыми резиденциями и интерьерами дорогих яхт. В 2013-м основал бренд Achille Salvagni Atelier, под которым выпускает объекты коллекционного дизайна.

Italian architect and designer Achille Salvagni, owner of the gallery in London's Mayfair, is known for his luxurious interpretations of postwar modernism. Master of limited editions, he prefers to work with onyx, marble, bronze, parchment and leaf gold. The prices for his unique objects \$ 200,000. He was born in Rome in 1970. In 2002 he founded Achille Salvagni Architetti. In 2013 alongside with architectural practice he founded Achille Salvagni Atelier to produces objects of collection design.

Спальня в собственной квартире
Акилле Сальвagni в Риме.
This bedroom in Rome Apartment of
Achille Salvagni in Quartiere Coppedè.

